



Nota de Prensa nº 09/2017 - Madrid, 12 de septiembre de 2017

web@rfae.es – www.rfae.es

CAMPEONATO EL MUNDO DE LARGA DISTANCIA 2017 – 61ª COPA GORDON BENNETT AEROSTACIÓN

ÁNGEL AGUIRRE Y ANULFO GONZÁLEZ MEDALLA DE BRONCE

Los pilotos españoles Angel Aguirre y Anulfo Gonzalez, han conseguido la medalla de bronce, en el Campeonato del Mundo de Larga Distancia de Aerostación – 61ª Copa Gordon Bennett 2017, que se ha celebrado entre los días 8 y 10 de septiembre con salida en la localidad suiza de Gruyères-Fribourg.

Con este resultado repiten el podio con el tercer puesto conseguido en 2016.

El globo de Aguirre y González alcanzó una distancia de 1334 kilómetros, muy cerca de la frontera con Lituania, quedando a muy poca distancia, sólo 32km, de los segundo clasificados, la tripulación de Suiza compuesta por Kurt Frieden y Pascal Witprächtiger que llegaron a 1.366km. Los ganadores de esta edición han sido los franceses Vincent Leys and Christophe Houver con 1.836 km recorridos, que ganaban por segunda vez, la anterior en 2013. Vincent Leys acumula ya ocho victorias en esta competición. La Copa Gordon Bennett creada en 1906 y que en su era moderna se restableció en 1983 contó en la edición de este año 2017 con la participación de 21 globos de 13 países.

Más información en www.gordonbennett.aero